

## COORDINATEURS AFRIQUE RIEH, FOCAL SUR DEUX PERSONNALITES ATTACHANTES... COORDINATORS AFRICA INHE, FOCUS ON TWO ATTACHING PERSONALITIES...



**NDI EUPHRASIA EBAL-ATUH**

Euphrasia est chef d'équipe à l'Organisation camerounaise des service aux consommateurs (CamCoSO) ; animatrice du groupe local de RIEH/INHE Bamenda au Cameroun. Doctorante en comptabilité de l'Université de Calabar (UniCal), Nigéria, elle détient une maîtrise en comptabilité (MSc. Comptabilité); un diplôme d'études supérieures en gestion de l'information et de la communication et quelques autres certifications professionnelles. Forte de sept années dans l'enseignement universitaire et cinq dans l'engagement et la gestion de la société civile, elle participe en tant que personne ressource à de nombreuses initiatives nationales et internationales, occupant des postes clés. Aujourd'hui elle appartient et participe activement à de nombreux réseaux nationaux et internationaux tels que : Le Rieh ([www.rieh.org](http://www.rieh.org)) depuis 2019 ; Cochrane ([www.cochrane.org](http://www.cochrane.org)) ; depuis 2017 ; Africa Evidence Network ([www.aen.org](http://www.aen.org)) depuis 2017 ; Coalition des organisations de la société civile, Région du Nord-Est-Cameroun, depuis 2015. A 34 ans, Euphrasia est heureuse d'être mariée avec quatre enfants.

Euphrasia is team lead of Cameroon Consumer Service Organisation (CamCoSO); facilitator of the Bamenda local group of the International Network for a Human Economy (INHE), Cameroon and a PhD Accounting Student at the University of Calabar (UniCal), Nigeria. She holds a Master degree in Accounting (MSc. Accounting); Postgraduate diploma in Information Management and Communication (IMC) and a handful of other professional certifications. She has seven (07) and five (05) years of experience in university lecturing and civil society engagement and management respectively. She has participated as a resource person in numerous national and international initiatives and has held several key/executive positions. She belongs and actively participates in a number of national and international networks: RIEH ([www.rieh.org](http://www.rieh.org), since 2019); Cochrane ([www.cochrane.org](http://www.cochrane.org) since 2017); Africa Evidence Network ([www.aen.org](http://www.aen.org), since 2017); Coalition of Civil Society Organisation, North West Region-Cameroon (since 2015). At 34, Euphrasia is happily married with four (04) children.



De nationalité malienne, Augustin Cissé est diplômé de Sciences Juridiques et de Sociologie du Développement. A 58 ans, il jouit d'une riche et longue expérience dans la gestion des organisations de développement et de projets, et dans la consultation au niveau national et international. Il est membre fondateur de l'ONG ORFED membre du RIEH. Augustin Cissé a participé à toutes les principales initiatives de relance du RIEH en Afrique (rencontres de Bamako, Ouagadougou, Lomé, Cotonou). Il a contribué à l'élaboration de modules de formation sur l'économie humaine, animée une formation de base sur le concept pour les ONG membres de la Coordination régionale de la région de Sikasso au Mali. Depuis 2019, il est le point focal du RIEH pour l'Afrique de l'Ouest.

A ce titre, il a redynamisé les groupes locaux RIEH de Bamako, ainsi que l'émergence de nouveaux groupes locaux à Sikasso et Gao au Mali. Il a repris contact avec les membres du RIEH au Niger, au Burkina Faso et au Bénin. Il a organisé et animé avec succès les travaux de la rencontre de RIEH Afrique au Centre Songhaï au Bénin du 05 au 11 décembre 2021. Augustin est marié et père de quatre enfants.

Of Malian nationality, Augustin Cissé is a graduate in Legal Sciences and Sociology of Development. At 58, he has a rich and long experience in the management of development organizations and projects, and in consulting at national and international level. He is a founding member of the ORFED (Organization for reflection, training and education for democracy and development) NGO, member of INHE. Augustin Cissé participated in all the main initiatives to relaunch the RIEH in Africa (meetings in Bamako, Ouagadougou, Lomé, Cotonou). He contributed to the development of training modules on human economy, facilitated basic training on the concept for NGO members of the Regional Coordination of the Sikasso region in Mali. Since 2019, he has been the RIEH focal point for West Africa. As such, he revitalized the local RIEH groups in Bamako, as well as the emergence of new local groups in Sikasso and Gao in Mali. He re-established contact with members of the RIEH in Niger, Burkina Faso and Benin. He successfully organized and led the work of the RIEH Africa meeting at the Songhaï Center in Benin from December 5<sup>th</sup> to 11<sup>th</sup>, 2021. Augustin is married and father of four children.



**AUGUSTIN CISSÉ**

